



## RENOVATION PÄCHTERHAUS EBENRAIN IN SISSACH

Bauherr : Hochbauamt Basel-Landschaft

Projekt : 2016

Ausführung: September - Oktober 2017

Das Wohnhaus Gutsbetrieb Ebenrain wurde 1954 erbaut. Neben der Pächterfamilie bewohnte auch der Lehrling ein Zimmer. Das Projekt umfasst die Erneuerung der Infrastruktur und der Oberflächen. Im Weiteren wird der Lehrlingsbereich abgegrenzt, um so die heutzutage erforderliche Intimsphäre der Pächterfamilie zu schaffen. Mit wenigen Eingriffen entstand eine gute Gebäudeorganisation, in welcher die verschiedenen Anforderungen und Bedürfnisse erfüllt werden.

Die Erneuerung der Badezimmer ist durch die eigenständige Materialwahl und Oberflächenbehandlung sichtbar. Sie stehen als moderne Komponenten im Kontext zur Architektur der fünfziger-Jahre.

Treppenhaus, Eingang zum Lehrlingsbereich



Zimmer



Blick in Vorplatz und Bad



Detail Spiegelschrank